
 

 

Nos frères juifs  disent et redisent : 

«  Je crois fermement que le Messie doit venir;  

et quoiqu’il tarde, je l’attends! » 

Nous l’attendons, et, sans que notre foi défaille, 

nous répétons de notre voix la plus ferme 

le grand toast national : 

« L’année prochaine à Jérusalem! » 

A Jérusalem! 

   

Comme eux, nous attendons! 

Et comme eux nous espérons . 

Nous espérons le Messie ! 

Porteur de grâces et de bénédictions 

pour vous, votre famille, vos amis! 

 

Il annonce déjà la visite 

du 18 au 21 août 2014. 

de nos  amis d’outremer! 

et de leur grand invité! 

Le  toast de Mess’AJE cette année c’est : 

L’année prochaine à Pierrefonds! 

A Pierrefonds, nous y serons 

Préparez vos bagages et vos cœurs 

Nous vous y attendons avec impatience! 
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